

令和3年1月10日

## (第2報) 新型コロナウイルスの感染者発生について

学校法人 青森田中学園  
新型コロナウイルス感染症対策本部

令和3年1月9日(土)、学園関係者1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明しましたので、ご報告いたします。

当該感染者は、第1報(1月7日(木))と同様に、帰省先(青森県外)で感染者と接触し、現地においてPCR検査を受検いたしました。現在は青森県外にて経過観察中です。

当該感染者は、二週間以上、学内に入構しておらず、且つ学園関係者と接触していないことが確認できたことから、本学園は通常通りに授業を行います。

また、大学入学共通テストにつきましても、予定どおり実施いたします。

この度、感染された方に心よりお見舞いを申し上げるとともに、一日も早い回復をお祈りいたします。皆様におかれましては、感染者およびご家族等の人権尊重と個人情報の保護に関しまして、十分なご理解とご配慮をお願いいたします。

### ●青森田中学園の感染拡大防止対策について

青森田中学園では学園関係者に新型コロナウイルスの感染者が発生した場合、保健所と連携を図り、感染者及び濃厚接触者への対応を行って参ります。また、本学園では、状況に応じて独自に濃厚接触の可能性のある者について、民間PCR検査を実施するなど、感染拡大防止に努めております。